
Política de refrendosfrenara
licitación de espectro

¦MVS interpuso un amparo contra lasubasta

Leconfirmo queMVS de Joaquín
Vargas ya inter
puso deman
da de ampa

ro como Iusacell de Gustavo
Guzmán contra la licitación
del espectro de 1 9 y 1 7 Ghz

El argumento fue la falta
de claridad en la política de
refrendos en materia de tele

comunicaciones y puedo de
cirle que también de radio
difusión porque genera in
certidumbre y no permite
participar en las licitaciones
en condiciones de igualdad
con otros operadores

Elprecio de los refrendos es
otro de los factores de incerti

dumbre unsegundoargumen
to es ofrecer servicios adicio

nales en un espectro conver
gente que se sujeta a criterio
discrecionalde autoridad y el
tercero es elcap de tenenciade
espectro 80 Mhz impuesto
porlaCofeco deEduardoPérez
Mottaacadaparticipante

Comoustedsabe MVStie
nemás dedos añospidiendo el
refrendode sus concesionesen

la banda de 2 5 a 2 690 Ghz
lo que propicia suponer que
no tendría interés en las ban
das sujetas a licitación pero
la tecnología y su evolución
constante hacen que la infra
estructura se complemente

sea fija o móvil y en la que la
banda ancha pareciera ser un
tema fundamental

Aunque se dice que el gru
po ve con buenos ojos la lla
mada propuesta de banda
anchadel comisionado Rafael

delVillar en la que se propone
que se autorice alos operado
res el refrendo completo de la
concesión a cambio de que se
asocien con empresas de tec
nología y el propio gobierno
para el desarrollo del proyec
to de conectividad amplio de
México lo real lo tangible es

que este es un proyecto y sus
concesiones no están clara
mente refrendadas

Porúltimo Telcel deDaniel
Hajj evidentemente interpon
drá el recurso de reconsider
ción ante la Cofeco de la de
claratoria de dominancia pa
raterminaciónde llamadas en

telefoniamovil pero este es un
temaquetienemuchacolaque
lepisen puesnoshemos ente
rado que hay diferencias im
portantes de opinión entre la
SCT y la Cofetel en el tema de

regulación asimétrica ya que
los primerospiensanquepue
de salir eltiroporlaculata Les
daré detalles

DeFondosaFondo
Cerradísima y con tendencia
a complicarse está resultan
do el proceso de elección de
la Canacitra cuya presidencia
dejó elhoysubsecre de Pymes
Miguel Marón Y es que eljove
nazo RodrigoAlpizar vicepresi
dente deFinanciamiento de la

cámara que conunacampaña
enFacebooky tuittera —o sea

muy TIC— y con una estrate
gia muy echada para adelan
te halogradopenetrar fuerte
mente entre labase de asocia

dos de la Canacintra al grado
de que los momios están de
jando atrás al candidato del
acuerdo el tesorero Sergio
Cervantes

Al primero que proviene
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de la metalmecanica lo apo
ya nada menos que Vicente
Gutiérrez Camposeco y por su
puesto el amigoJorge Kahwagi
el sénior ¡off course Al se

gundo lo apoya Marón pues
fue su tesorero y es con quien
lograrevertir lacrisis financiera
de la Canancitra pagar adeu
dos y reposicionar su capaci
dadparadar servicio alos aso
ciados Y como en este gremio
dicen que la palabra es de ca
balleros haymuchos asociados
de los quevotanqueyaestable

deron el compromiso de apo
yarlo Laelecciónesenmarzoy
es de pronóstico reservado

Le comento que en la Se
cretaría de Salud que encabe
zaJoséÁngel Córdova el mismo
IMSS que dirige Daniel Karam
o enlaCofepris de MiguelÁngel
Toscano consideran que la de
cisiónadoptadapor la SCJNen
relación al registro de propie
dad de las patentes médicas
dotará de certezajurídica tan
to este proceso de los medica
mentos encurso como alsiste
ma de compras del sector pú

blico yprivado
Esto pone fin a la polémica

levantada por la Anafam que
preside Dagoberto Cortés y la
Amelaf de RicardoRomay pues
ayer Segunda Salade la Supre
ma Corte de Justicia de la Na

ción publicó lajurisprudencia
relacionada con la contradic
ción de tesis entre Tribunales

Colegiados y con ello inhibe la
posibilidadde quelosfabrican
tes demedicamentos genéricos
utilicenel litigiodilatorio pa
raexplotarpatentes de registro
activo que porno ser incorpo

radas en la Gacetapor el IMPI
deJorgeAmigo facilitabanlain
terposición dejuicios para que
durante su desahogo pudieran
explotar algunas patentes

En siete años sólo se gana
rondos de 47juicios interpues
tos yaunque se aplicabanmul
tas a los industriales que no te
nían lapatente cuentan que la
explotación comercial que se
realizaba durante esos años de

litigiodilatorio generabasu
ficientesgananciascomo sufra
gar las costas de abogados
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